

36 Marie Cameroun B1-B2

Marie nous parle du Cameroun

Bonjour, je m'appelle Marie, je suis camerounaise, et j'habite la ville Douala, c'est la deuxième ville économique du Cameroun. Elle est à une heure et demie, à peu près une heure 45 minutes de la capitale Yaoundé. J'ai 32 ans, et j'ai deux soeurs et deux frères. Moi personnellement j'ai deux enfants: Zoé, elle a huit ans, David, lui il a trois ans.

Au Cameroun, nous avons deux langues officielles: le français et l'anglais, pour que nous puissions communiquer entre nous parce que nous avons nos langues camerounaises; par exemple, moi, dans ma région, j'ai deux langues. Je parle avec mon père et ma mère, c'est le foto et le bafou. Ce sont nos langues camerounaises. Et pour que les Camerounais puissent mieux communiquer, nous avons adopté les deux langues: le français et l'anglais, comme je le disais, langues officielles. Et dans ma langue maternelle, le foto, on dit "bon appétit" "a tien tchou", ou bien on dit "je m'appelle Marie" "zin tsalé Marie".

Majega© tout droits réservés

11/09/2013

The logo for Majega, featuring the word "majega" in a stylized, lowercase, blue font with a slight shadow effect.